
S05众说2016 年 12 月 23 日 星期五

编辑：林媛媛 美编：马秀霞
甸柳社区报

爱尚客干果李爱凤

街街道道整整洁洁干干净净让让人人心心旷旷神神怡怡
本报记者 林媛媛

作为爱尚客干果的负责
人，李爱凤已经在咱们甸柳社
区开店多年。此次环境集中整
治之后，整个辖区环境变得干
净整洁，李爱凤说不光看着舒
服，而且让人心旷神怡。

“我作为商户，特别支持这
次环境整治工作，我在甸柳开
店多年，我一直觉得自己也是
甸柳的一份子，甸柳干净整洁
了，我心里觉得特别骄傲。”李
爱凤告诉记者，以前周边很多
店家都出现过跨门经营，占道
经营的情况，而且往往是一家
这么干，家家这么干。“这就形
成了一种恶性攀比，好像别人

家跨门了占道了，我要是不这
么干我就亏了似的。”

但是此次集中整治之后，
所有的商户都能自觉遵守经营
规范，按照要求摆放货物，门头
房前面变得干干净净整整齐
齐，顾客买东西再也不用担心
被来来往往的车辆剐蹭，一方
面保证了卫生，另一方面保证
了安全。

“我们特别赞同，大家都按
规矩办事，不仅不会影响生意，
反而好的环境让生意越来越好
了。”李爱凤说，爱尚客干果一
直以来都按规定摆放货物，今
后更是愿意积极发挥带头作
用，承诺做到不跨门经营，不违
规摆放灯箱牌匾。

甸柳三居党员张殿斗

居居民民应应该该像像爱爱自自己己的的家家一一样样爱爱社社区区
本报记者 林媛媛

张殿斗是甸柳三居“党员
管家班”的班长，也是社区活动
的积极参与者。对于文明城市，
张殿斗认为，这不仅仅是一个短
期的工作，也不仅仅是政府部门
的工作，而是所有居民都应该参
与的，都应该长期坚持的。

“这次创城我们社区也做了
很多工作，包括打扫卫生死角、清
理小广告、清理乱堆乱放垃圾，小
区环境确实得到了大幅度提升。”
张殿斗告诉记者，作为甸柳五区
4 号楼的楼长，4 号楼两个单元
36 家在此次创城活动中都积极
参与，为小区环境卫生做了很多
工作。

但是张殿斗认为文明城并
不是短时间的突击，而应该是长
时期内的坚持以及标准和要求
的进一步提升。

“现在，我们已经实现了小
区环境的整洁，但这仅仅是一个
开头。”张殿斗告诉记者，他一直
都在积极呼吁小区居民，要像爱
护自己的家一样爱护社区。“其
实咱们在自己家里，都是很爱干
净的，没有人会把垃圾随便扔在
地上，但是为什么一出来家门就
无所谓了，就会出现随手乱扔的
情况？”

张殿斗多次强调，创文明城
市不只是政府的事，而是全体市
民的事儿。“只有咱们全民都参
加，文明城才能实现，才能长久。”

创创建建文文明明城城市市，，有有我我参参与与
每个人都是城市的主人，城市的每一步发展和壮大也需要大家参与其中。创建全国文明城市，让城市生活更美好，与我我们每个人的

生活息息相关。对于很多人来说，他们心目中的文明城市是什么样子的？而作为这个城市的一员，大家又应该做点什么么，为创建文明城市
增砖添瓦呢？

27 岁的城管杨德帅

希希望望所所有有商商户户都都能能依依法法经经商商
本报记者 林媛媛

27 岁的杨德帅是甸柳城
管委第二工作站的一名普通城
管，长期户外工作的直接结果
就是他黑黝黝的皮肤，这也让
他的笑容看起来格外憨厚。

说起文明城市，杨德帅有
着自己的看法。“作为一名城
管，虽然我们的工作很多时候
不被理解，但是不管怎么样，我
希望可以为文明城市做出自己
的贡献。”杨德帅说起来嘿嘿一
笑，还有点不好意思。

“但是，我也希望更多的商
户能够支持我们的工作，依法
经营，不跨门经营，不占道经

营，不随便乱贴乱画小广告。”
杨德帅认为，创城不仅仅是城
管部门的事，希望商户、居民都
能支持。杨德帅有些无奈地说：

“其实很多时候，我们的工作就
是一遍一遍地重复。今天整治
了的跨门经营，明天又出现了；
今天铲除了的小广告，晚上又
来了。”

杨德帅告诉记者，除了商
户，希望更多的居民也参与进
来，到规范的经营店购买生活
用品，不购买路边违章小摊贩
的东西，遇到违规张贴小广告
的予以劝阻。“这样的话，咱们
的甸柳肯定会变得更加卫生干
净，井然有序。”
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